



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

The service club of the YMCA THE Y'S MEN'S CLUB OF NISHINOMIYA



AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB - CHARTERED MAY 17TH, 1948

主 題 (2008~2009)

- ・国際協会会長 『Be the Light of Hope』
V.S.Bashir (India インド) 「希望の灯となろう」
- ・アジア地域会長 『Be the Light of Hope』
Rita .Hettiarachchi (Sri Lanka スリランカ)
- ・西日本区理事 『思いやりを持ってワイズライフを!』
佐藤 典子 (熊本ジェーンズ) "Share with a smile"
- ・六甲部 部長 『"悠々として急げ、ワイズライフ"』
山口 政紀 (西宮) 「Festina Lente」
- ・西宮クラブ会長 『参加して、奉仕しよう!』
濱 浩一 "Let's join us in serving others!"

2008年7月 西日本区強調ポイント "Youth Activities"
ワイズ理解と YMCA 理解を一層深めワイズと YMCA とユースに出来る社会貢献活動を探そう! 濱田 善秀 Yサ・ユース事業主任 (福岡中央ワイズメンズクラブ)

2008年8月
723号 **60周年**
62期-2号
since 1948.5.17

スポンサークラブ
大阪 クラブ
DBC
近江八幡クラブ
広島 クラブ

クラブ主役員	
会 長	濱 浩一
直前会長	小野 勅紘
副会長(次)	浅野 純一
副 会 長	岩田 健司
書 記	小野 勅紘
書 記	丸山 悦治
会 計	山本 常雄
会 計	藤原 百合子
監 事	小林 光枝
監 事	足立 康幸
担当主事	三島 浩司
六甲部長	山口 政紀
六甲部書記	廣瀬 一雄
六甲部会計	足立 康幸

2008年8月第1例会のご案内

今月のテーマ: 『Youth Activities』
日時: 2008年8月22日(金) 19時~21時
場所: 西宮 YMCA 保育園 3F
ドライバー: 馬場一郎メン、堤一幸メン

- 開会点鐘 浅野副会長 一同
- ワイズソング 一同
- 聖句朗読
- ゲスト紹介
- 食前の感謝
- ゲストスピーチ
「クマたちが棲む、豊かな森を次世代へ」
日本熊森協会 会長 森山 まり子氏
- 誕生日のお祝い 一同
- ワイズニュース 浅野副会長
- YMCA 報告 三島館長
- 閉会点鐘 浅野副会長

今月の聖句

互いに忍びあい、責めるべきことがあっても赦しあいなさい。主があなたがたを赦してくださったように、あなたがたも同じようにしなさい。これらすべてに加えて、愛を身につけなさい。愛はすべてを完成させるきずなです。また、キリストの平和が、あなたがたの心を支配するようにしなさい。「コロサイの信徒への手紙 3章 13-15節」

7月 例会出席状況	在籍会員数
第1例会(7.18)	第2例会(7.4)
メ ン 18名	メ ン 9名
メネット・コメット3名	メネット 0名
ゲスト・ビジター0名	ゲスト・ビジター0名
合 計 21名	合 計 9名
Make up 1名山口	(出席率 90.5%)

【今月の言葉】『Youth Activities』 URL: <http://www.kobeymca.or.jp/ys/nishinomiya/index.html>
ユース Youth ワイズダムの発展のためには、若者の積極的な参加が重要となってくる。ユースとは、ワイズのコメットだけでなく、YMCA のリーダー、その OB、海外からの留学生も含む若者の総称。
2008年8月 Happy Birthday To You 8/6 清水彬久メン 8/19 馬場 一郎メン
2008年5月17日(土) 広島・西宮・近江八幡3クラブ60周年記念合同例会 琵琶湖ホテルで
開催! 登録者数 212名 ラッセ ベルクシュテット国際会長・ローランド ダルマス国際書記・藤井アジア地域
会長・日本 YMCA 同盟山田総主事からメッセージが届いております。

会長メッセージ

濱 浩一 会長

7月18日(金)に新年度第一例会『Kick off 例会』を無事に終えホッとしています。例会中に伊地知睦夫メン、文子メネットのご結婚60周年を祝う会がもたれ、和やかで素敵な例会になったと山本ドライバーを始め会員の皆様に感謝です。無理をせずに会員の皆様とご一緒に六甲部を支援しつつ、1年間頑張ってゆきたいと思しますので、どうぞ宜しくお願い致します。

第一例会の報告

ドライバ 山本常雄メン

新年度最初の第1例会(Kick-off 例会)はいつもの通り西宮YMCA 保育園3階ホールにて7月18日午後7時より開催された。

濱新会長の開会点鐘(??いつもと違う??)に始まり、ワイズソングを斉唱、伊地知ドライバーによる聖句朗読、ゲスト紹介は、特に外部のゲストは居られませんでした。久しぶりに伊地知文子メネットが出席され濱会長からご紹介があった。馬場ワイズの



食前感謝のあと、会食に入った。会食の後役員引継式を行い、小野直前会長から濱新会

長の襟に会長バッジが装着され、両会長ガッチリ握手、無事バトンは引継がれた。

その後、濱会長の所信表明として活動計画が発表された。会長主題は『参加して、奉仕しよう』とにかく楽しく、参加したくなる

全員参加の例会にし、会員各位の成長の場にしよう。時間厳守で例会を運営しよう。

無理をせず、お互いの思いやりを大切に楽しいクラブライフを実践しようとの呼びかけがあった。(別紙活動方針・計画参照)

次に足立直前会計より最終決算報告が詳細にあり、拍手で承認された。その後、山本新会計より先の決算繰越数値を踏まえた、新年度予算(案)の説明がありこちらも全員一致で承認された。

続いてプリテンの例会案内にはありませんでしたが、伊地知メン・メネットが去る6月28日にご結婚60



周年を迎えられたことを記念致しまして、英国風ダイヤモンド婚式と称し、クラブ全員よりささやかなお祝金と、メネット有志の方々によるお花の贈呈があり、伊地知メンから謝辞が述べられた。また、元会員の羽賀京子さん(旧姓山下さん)の結婚式に伊地知メンが紹介され感動的であった、吉野 弘さんの『祝婚歌』を再び伊地知メンにご朗読頂き、伊地知ご夫妻の生き方ともあい通ずる処世訓を再度学ばせて頂いた。お誕生日のお祝いは2名で岩田メネットと藤原メンでした。



議事はスムーズに進行し、8時半頃に終了しそうでしたが、ここから時間をたっぷり使い、ワイズニュース、六甲部キャビネット報告、YMCA 報告その他報告を行い、定時に閉会点鐘が鳴らされた。

出席者は、メンとして濱会長、浅野、足立、伊地知、岩田、岡田、小野、小林、清水、堤、長井、馬場、浜崎、広瀬、藤原、三島、武藤、山本の18名、宮地特別メネット、伊地知・濱メネットを加え総勢21名でした。

音を重ねる日々は心を重ねる日々に-46



楽団あぶあぶあ&ミュージカルチーム
LOVE 代表ひがしの ようこさん 音を
重ねる日々は心を重ねる日々に しば
らくお休みさせて戴きます。

濱 浩一 メン

六甲部長公式訪問

神戸学園都市ワイズメンズクラブへの訪問

廣瀬 一雄メン



7月17日、
山口六甲部
長の公式訪
問初回がス
タートしま
した。西神
戸 YMCA での

例会で午後7時開始。佐伯一丸メンのドライバーで中村剛会長の開会点鐘。ゲストスピーチに山口部長、今期の方針と廣瀬書記・足立会計の挨拶。来年に控える15周年行事の協議や秋の篠山への親睦旅行などなど話し合いのうち午後8時30分閉会。例会後は地下鉄学園都市近くの唯一の居酒屋にて、部三役と中村会長、佐伯メン、森メン・メネットとお食事懇談会の後学園を後にしました。

第一回六甲部評議会開催

廣瀬 一雄メン

「悠々として急げ」ワイズライフ “Festina Lente”の主題のもとに、六甲部の 08-09 第一回評議会が保育園三階で開催されました。廣瀬書記の司会により午後2時30分に開会し、山口新部長の開会点鐘、保育園の上杉さんの奏楽によるワ

イズソング、浅野次期会長の聖句朗読、水野総主事のご挨拶、出席者40名の自己紹介(公務の関係で遅れての参加もありましたが)07-08 のパワーポイントによる大塚前部長の活動報告、橋本直前会計の会計報告がありました。

続いて 08-09 の活動計画で山口六甲部長の方



針、足立会計の予算案の説明、部の7事業主査と8クラブの各会長又は代理によ

る計画発表がされた。途中名古屋からお越しの西日本区ファンド主任の島崎さんからのアピールがありました。最後に9月20-21に催される六甲部会のプログラムを岡田実行委員長が発表された。

次に山口部長のメッセージと西宮クラブの参加者名簿を記載しました。

六甲部の皆様へ 08-09 六甲部評議会に熱い中ご出席いただきました皆様、誠にありがとうございました。水野総主事や区ファンド主任島崎さんを迎えて「六甲部8クラブ」が前大塚部長から託された事業や課題を確認しつつ、出発できたことを感謝したいと思います。

- | | |
|-------|-------------|
| 山口政紀 | 部長 |
| 廣瀬一雄 | 部書記 |
| 足立康幸 | 部会計 |
| 浜 浩一 | 会長 |
| 浅野純一 | 副会長 |
| 岩田健司 | 副会長 |
| 小野勅紘 | 書記 |
| 山本常雄 | 会計 |
| 岡田佑一郎 | 広報委員長 |
| 武藤義夫 | CSTOFBF 委員長 |
| 堤 一幸 | Yサ・ブリテン委員 |
| 三島浩司 | 担当主事 |



西宮YMCA 三島浩司メン

先日ある番組で、舞鶴湾の魚の分布を30年前と現在で比較する研究の結果について触れていました。それによると、わずか30年の間に舞鶴湾が350km余り南に移動した事になるということでした。海水温の上昇は1度に満たないものですが、魚の分布状況からはこれだけ大きな変化をしているというのです。今の子ども達が大人になる頃にはいったいどうなっているのでしょうか。未来の子ども達のために、また、自分自身のために今できることを少しチャレンジしてみませんか。

私の些細な取り組み

- 1) 車に乗る時にはクーラーを極力つけない。
- 2) アイドリングストップ。
- 3) こまめに電気を消す。
- 4) 買い物時に(特に生もの)地産地消を意識する。まだまだたくさんありますが、とりあえず今現在頑張っています。皆さんも如何ですか。

1. チャリティーワインの会、開催

6月27日、会員活動委員会が主催し、恒例のチャリティーワインの会が開催されました。今回はオーガニックワインを楽しむ、ということでクラウンプラザ神戸のシェフソムリエである橋屋雅夫さんがワインのお話とサービスをしてくださり、お話とワインと食事を楽しむことができました。参加者は47名でしたが、食事の後のオークションでも盛り上がり、収益は約11万円で、子ども奨学金に捧げられます。

2. 水上安全講習会 実施

夏、多くの尊い命が危険にさらされる水の事故の季節でもあります。YMCAでは、このような水の事故から子ども達の命を守ることを願って、神戸市や西宮市の小学校(山の手、湊、なぎさ、湊川多聞、長尾、小寺、東町、太山寺、長尾、高須西等々)の子ども達を対象に水上安全講習会を実施しました。この講習会が生き、子ども達が夏休みを楽しく安全に過ごされる事を願っています。

3. 西宮ワイズメンズクラブ60周年記念品 感謝

西宮ワイズメンズクラブ60周年の記念品として、西宮YMCAにデスクトップパソコン2台、西宮YMCA保育園に幼児用ソファをいただきました。パソコンはサポートプログラムの教材作りに、ソファは子ども達の図書コーナーで大活躍です。感謝！！



4. 今後の予定

- 1) タイワークキャンプ25周年記念交流ツアー
タイワークキャンプ25周年を記念して企画いたしました。皆様奮ってご参加ください。
日程: 2008年9月12日~17日
行先: タイ・チェンマイ
費用: 160,000円
説明会: 8月30日 10:00~11:30
於、神戸YMCA
申込み: 神戸YMCA国際・奉仕センター
TEL: 078-241-7204
- 2) 西宮YMCA・西宮YMCA保育園ファミリープログラム
今年度第1回目のファミリープログラムを行いますのでぜひご予定ください。
日程: 9月23日(祝)
時間・内容等はまた改めてご案内いたします。
- 3) 古谷武雄神戸YMCA元総主事を偲ぶ会
去る6月7日、天に召された古谷武雄元総主事(西宮YMCA初代主任主事、92~95年西宮ワイズメンズクラブメンバー)を偲ぶ会を行いますのでぜひご参加ください。
日程: 10月4日
時間・会場等はまた改めてご案内いたします。
- 4) 西宮YMCA・西宮YMCA保育園カーニバル
恒例のカーニバル、今年度は馬場一郎メンを実行委員長として行われます。
日程: 10月26日
- 5) 第11回神戸YMCAチャリティーラン
神戸YMCAで一番大きな行事となってい

ます。ひとりでも多くの障がいを持つ子ども達
が YMCAのキャンプに参加できるように、
今年もぜひご支援・ご協力ください。

日 程: 11月3日(祝)

会 場: しあわせの村(神戸市北区)

リーダー会だより

西宮宝塚YMCAリーダー会 やまな ゆか 山名 祐加さん

いつも私たちリーダー会をご支援いただき
ありがとうございます。私は普段、トムソー
ヤという1~6年生までの子ども達と一緒に
活動するセクションでリーダーをしている
山名祐加と申します。

今年も夏が近づいてきました！暑い日々
が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょう
か？

それぞれのセクションでは6・7月例会で
川遊びのプログラムを行っています。私も今
月 子ども達と仁川に行ってきました。

駅から川までは少し距離があり、子ども達
は汗だくになりながらも『早く川に入りた
い！』と言って川まで頑張って歩いていま
した。川では浮輪やビーチボールを使って泳
いだり、魚やカニなどの生き物を見つけたり、
飛び込みに 挑戦したりと思いきり楽しん
でいる子ども達の姿を見ることができました。
川遊びをする子ども達の顔はキラキラと輝い
ていました！

また、これからの時期はサマースクール
や キャンプなど普段の例会活動とは違った
プログラムがたくさんあります。いつもと違う
子ども達の色んな面と触れあえる良い機会
です。

リーダーも担当のプログラムが決まり、そ
れぞれ夏の活動に向けて動き出しはじめ
ています。

私は今年から始まる『例会キャンプ』に行
きます。このキャンプは毎月一緒に活動して
いる子ども達と2泊3日過ごすことができ
るので、私自身とても楽しみにしています。

今年の夏もたくさんの子供達の笑顔に 出会う
素敵なキャンプになるよう頑張ります。

余島からあなたへ

余島野外活動センター 中島 晋(新人)

夏の代名詞といえば…

皆さんこんにちは。余島新人の中島です。余
島では梅雨が明けると同時に、暑さが一気に増し
てきました。連日のように気温は 30 度を越え、キ
ラキラ照り付ける太陽と海からの反射光で余島ス
タッフは明らかに一般人とは違う肌の色に！梅雨
が明けると待ってましたと ばかりに夏の代名詞と
呼ばれるものが出て きました。皆さんよくご存知
の通り、「セミ」です。日ごとに数が増え、声の大き
さも重なり合って夏らしくなってきました。時間によ
ってセミの鳴き声の違うところが趣深いところで日
本の夏を感じることができます。

セミだけでなく、コガネムシ、クワガタ、 トンボ、
バッタなど子供たちが好きな昆虫も いればクモ
やムカデなどの一般的に嫌われ者の生き物もい
ますが、余島をエンジョイする ためにはすべての
の生き物と仲良く付き合っていきたいなと思っ
ています。現在私が余島で 泊まっている6畳ほど
の部屋(通称:丸太小屋)には体長 5 センチほど
のクモが 2, 3 匹います。「クモの糸が蚊取り線
香の代わりになるかなあ」と、思いながら毎晩クモ
と寝床を共にしている余島初めての夏です。

西宮YMCA保育園だより

三 島 浩 司(保育園園長)

(西宮YMCA保育園だより7月号より)

川端康成の「伊豆の踊子」の中で、踊子が
共に旅をすることになった学生さんのことを
姉に「いい人はいいね。」というくだりがあり
ました。高校の国語の授業で先生が「みな
さんも『いい人はいいね。』と言われるよう
になって。」と話されたのを今でもはっきり覚え
ています。それ以来、この言葉が私の心に
残っています。(いい人に なれたかどうか
は別ですが…)

「『悪い人はだめ。』と言われないように！」と、

「『いい人はいいね。』と言われるように！」と、どちらがより『いい人』を育てるでしょうか。

「　　ちゃん、早く寝なさい！いつまでおきてるの！！」を毎日続けるのと、早く眠れた時には、「　　ちゃん、今日は昨日　より5分早く眠れたね。凄い。よかったね。やったー！」と、思い切り喜んであげて、遅くなってしまった時には、「　　ちゃん、今日は昨日より5分遅くなっちゃったね。残念。」と、サラッと流し、次に早く眠れた時に「やった！凄い！！」と思い切り喜んであげることを繰り返すのとは、どちらが早く「寝る子」を育てる事ができるでしょうか。

「いい人になる」こと、「悪い人でなくなる」こと、どちらも時間がかかります。いずれにしても一番大切なのは本人が自らの意思で変わっていかうすることではないでしょうか。

委員長になった長男。周りの仲間からいやな　ことを言われるとすぐにカッとなって手が出てしまうようです。委員長になれば少しは変わる？と先生が考えたのでしょうか？「NO」なもの「NO」という父親の関わりが影響しているのかもしれない。

子育てって難しいですね。特に我が子は…。

トピックス・とびくす

廣瀬　一雄メン

小生は現在動物行政の仕事に携わっておりますが、この度、特定非営利活動法人・日本介助犬アカデミーから“ほじょ犬法ガイド”補助犬使用者の受け入れ方という小冊子が送られてきました。今回はその内容を抜粋し紹介しましょう。

「身体障害者補助犬」とは、盲導犬・介助犬・聴導犬の3種のことをいいます。それぞれの仕事内容はことなりますが、「身体障害者の自立と社会参

加を促進する」という目的は同じです。日本では、約1000人の障害者が補助犬と暮らしています。

上記の目的から平成14年5月22日に「身体障害者補助犬法」が成立、平成14年10月から国や自治体が管理する施設のほか、電車、バス、タクシーなどの公共交通機関は、補助犬の同伴を拒んではならないとされました。また、平成15年10月からは、ホテル、レストラン、デパート、スーパー、コンビニ、映画館、劇場、病院など不特定多数の方が利用する民間施設についても、同様に補助犬の同伴を拒んではならないとされました。

編集後記　ブリテン委員長　廣瀬　一雄

今月のブリテンは帝國？定刻主義の新会長のお陰で5Pとコンパクトに納まり感謝。

インク代、紙代、郵送代とクラブに負担をなるべく掛けない様に苦労しています。

部長公式訪問や評議会の報告は、部長が多忙でキーボードをたたけない様子で、原稿依頼も部長代理のMさんや部会計にもお願いできず、当方で作文した次第。

7月30日からはデンマークの国際大会に山本メン・メネット、小野メンと廣瀬メン・メネットに参加。しばらくの間、ちょっと涼しいであろう欧州の旅を味わってこれるかも・・・と期待しつつ・・・。